

Cumulus Newsletter „Juni 2014“

Hallo zusammen,

folgendes ist unter anderem seit dem März - Newsletter im Verein passiert:

Freitag 08. + Samstag 09. März , Erste Märzwoche!

Überraschend sagen die Wetterfrösche ein beständiges Hoch an. Es soll tagelang Sonne und Temperaturen von bis zu 20° Grad geben. Unser Platzwart Steffen will schnellst möglich den Rasen hüpsch und wieder benutzbar machen, also vertikutieren und etwas glätten. Nach einer Rundmail finden sich ein paar wackere Mitstreiter und so wird von Freitag Mittag bis Samstag Nachmittag der Rasen gepflegt:



Das Ergebnis kann sich sehen lassen:

Ein toller Rasen präsentiert sich, und dass schon Anfang März..

Danke schön an Steffen und seine fleißigen Helfer!



Sonntag 10. März, Sonne 21 Grad, 19 Piloten auf dem Platz!

Kaum zu glauben, es ist etwas windig, aber wunderbar warm und angenehm, 19 Piloten kommen auf den Platz und es wird ausgiebig geflogen:





01. April, „Sommerzeit Begrüßungs F-Schlepp-Dienstag“

Leider war es sehr diesig und gelegentlich regnete es sogar, so dass nicht besonders viel geflogen wurde, aber es waren sehr viele Cumulanten auf dem Platz und nach dem Fliegen war es noch lange recht gemütlich



05. April, Arbeitseinsatz

Wie immer wurde wieder der Platz klar gemacht, viele fleißige Helfer haben mit angefasst



Und nach der Arbeit und anständiger Verpflegung blieb auch noch Zeit zum Fachsimpeln und fliegen



02. – 04. Mai Flugtag

Mal wieder ein rundum sehr gelungener Flugtag, alles lief reibungslos und ohne Zwischenfälle.

Mick hat diesmal sehr viele sehr schöne Fotos gemacht, hier kann nur eine kleine Auswahl gezeigt werden





Es war zeitweise sehr voll, da hatten alle viel zu tun:





Große und kleine Helfer hatten auch bei der Arbeit Ihren Spaß



Wer auf dem Platz übernachtet hat, hat gemerkt, wie frisch es war. Am frühen Morgen war der Platz nicht nur in eine friedliche Ruhe getaucht, sondern auch von einer dicken Raureifschicht überzogen:



Doch bereits beim Frühstück in der Morgensonne, war alles wieder gut



Und mit alledem haben wir 2 Tage lang, zusammen mit den Gastpiloten viel Spannung, Überraschung, Begeisterung und vor allem Zufriedenheit in die Gesichter gezaubert





Es war mal wieder ein toller Flugtag! Vielen Dank noch einmal an alle beteiligten Mitglieder, und vor allem an die freundlichen Helferinnen und Kuchenspender/innen

15. Juni, Tag der offenen Tür bei den Nachbarn vom MSC Soltau

Obwohl wohl einige Vereinsmitglieder dort waren, konnte ich leider keine Fotos auftreiben, schade.

Daher noch einmal der Hinweis, dass ich mich über zugesandte Fotos oder Berichte oder jede Form von Beitrag zum Newsletter freue, ich kann nicht überall sein.

Hier zum Beispiel noch ein tolles Foto von Dennis, danke dafür:



Damit wünsche ich uns allen weiterhin eine angenehme, störungs- und bruchfreie Saison 2014.

Beste Grüße,

Andreas Keil